

こんにちは！フューチャーリンクネットワークです。9月のニュースをお届けします。

■金谷町歩き、金谷を考える会を行いました



館山市にてリノベーションを行っての不動産活用等を精力的に進めていらっしゃる漆原さんをゲストにお迎えし、金谷でどんな取り組みを始めていけるか考える会を行いました。

当日ご参加いただいた地域の皆さんもありがとうございました。

まだ動きだしたばかりですが、考える会は今後金谷小にて継続的に実施していく予定です。

■株式会社公共BPOを設立しました

FLNは、地域活性化をさらに加速するため、9月1日に子会社として「株式会社公共BPO」を設立しました。公共BPOの本社は金谷小です。

公共BPOでは9月26日から、ふるさと納税のコールセンター業務を開始しました。毎日5名程度のスタッフが金谷の気持ちのよい景色を見ながら、ふるさと納税のお問い合わせに対応しています。

普段は電話対応のために校舎内にこもりきりですが、出退勤時などで金谷の皆さんにお会いする際には元気に挨拶させていただきたいと思いますので、よろしくお願いします♪

ホームページは

こちらから▶▶▶

